LATINUS:

30/10/2024

LEGISLATIVO



Amagan morenistas con no aceptar renuncias de ministros

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- En Morena están tan enojados con los ministros de la SCJN que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, amenazó con no aceptarles la renuncia, la intención es que los ministros no reciban sus haberes de retiro, prestaciones y liquidaciones.

Lo reconoció el propio coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**. "Ahora, a quien le corresponde revisar y aceptar la renuncia de ellos, es al Senado y puede darse la hipótesis, como ha pasado en la historia, que no la acepten y, si no se acepta, se quedarán sin haberes de retiro y van a estar hasta agosto", comentó Monreal.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8377?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8377&authkey=!AHF5CwNbsjA5Adw&ithin t=video&e=Mhde3r